



**Sportdirektor  
Peter Schramm**  
Im Wiesengrund 6  
74246 Eberstadt

[http://www.hochsprung-  
eberstadt.com](http://www.hochsprung-<br/>eberstadt.com)

An alle  
Hochsprung-Fans und  
Leichtathletik-Vereine/Abteilungen

Telefon: 07134-4119  
Telefax: 07134-15866  
Mobil: 0172/7408700  
e-mail:

**[schramm.eberstadt@googlemail.com](mailto:schramm.eberstadt@googlemail.com)**

11. Mai 2018

**40. Internationales Hochsprung-Meeting Eberstadt  
Jetzt anmelden zum „Kinder- und Jugendtag 2018“ – Samstag, 25. August 2018**

Liebe Sportfreunde,  
sehr geehrte Hochsprung-Fans,

das Internationale Hochsprung-Meeting Eberstadt wird in diesem Jahr bereits zum 40. Mal ausgetragen und startet gut zwei Wochen nach der Leichtathletik EM in Berlin.

In den vergangenen Jahrzehnten hat sich das Meeting Weltruhm erworben und wird bei Spitzenathleten, Kennern der Szene und Leichtathletik-Fans gleichermaßen geschätzt. Die Atmosphäre in der „Eberfürst-Arena“ ist einzigartig und spornt die Hochspringerinnen und Hochspringer immer wieder zu Höchstleistungen an.

Sensationell, was die 1700 Zuschauer in der EberfürstArena am Sonntagmittag beim Männer-Springen des 39. Internationalen Hochsprung-Meetings erlebt haben. Denn: Zum ersten Mal in der Geschichte des Meetings sprangen gleich zwei Springer über 2,38 Meter. Der eine, und zwar Vize-Weltmeister Danil Lysenko, schraubte dadurch seine persönliche Bestleistung um sage und schreibe vier Zentimeter nach oben und katapultierte sich dadurch auch noch auf Platz zwei der Weltrangliste. Der andere, Weltmeister und Weltjahresbeste Mutaz Essa Barshim, meisterte im weiteren Verlauf des Wettkampfs sogar noch 2,40 Meter, nahm den Arenarekord von 2,42 Meter und in seinem letzten Versuch sogar den Asienrekord von 2,44 Meter in Angriff.

Was für ein Wettkampf ! Marie-Laurence Jungfleisch, Deutschlands bekannteste Hochspringerin, hat es erneut geschafft und ließ dabei noch zwei WM-Medaillen-Gewinnerinnen hinter sich. Nachdem sie bereits im vergangenen Jahr in Eberstadt über die Zwei-Meter-Marke flog, wiederholte sie das Kunststück 2017 erneut. Dabei stand sie bereits zuvor als Siegerin fest. Zum dritten Mal in Folge übrigens - und damit als erste Frau in der Geschichte des Internationalen Hochsprung-Meetings in Eberstadt.

**Auch in diesem Jahr laden wir Sie wieder sehr herzlich ein dabei zu sein. Ganz besonders liegt uns die Jugend – IHRE Jugend – am Herzen, da sie gleichermaßen die Athleten und Fans von Morgen sind.**

Herzliche Einladung also zum **16. Kinder- und Jugendtag** im Rahmen des Internationalen Eberstädter Hochsprung-Meetings.

Wir laden Mädchen und Jungen im Alter von 7 bis 14 Jahren aus Ihren Leichtathletik-Gruppen sehr herzlich ein. Selbstverständlich sind auch Eltern, Betreuer und Ihre Vereinsmitglieder in Eberstadt herzlich willkommen.

**Termin: Samstag, 25. August 2018, 10.00 Uhr**  
**Ort: „Eberfürst-Arena“ in Eberstadt**

Der Eintritt in die EberfürstArena zum anschließenden Wettbewerb „Hochsprung-Weltklasse der Frauen“ ist an diesem Tag frei. Pro Verein erhält ein/e Betreuer/in 1 Eintrittskarte. Die Kinder erhalten ein T-Shirt, das zum Eintritt in die EberfürstArena am Wettkampftag berechtigt.

Ihre **Anmeldung** richten Sie bitte bis 15. August 2018 per e-mail an Herrn Andreas Surbeck

**asurbec@aol.com**

Um möglichst vielen Kindern und Jugendlichen die Teilnahme zu ermöglichen gibt es in diesem Jahr erstmals keine Teilnehmerbegrenzung für die Vereine. Bitte geben Sie bei der Anmeldung Name, Vorname, Alter, Vereinszugehörigkeit sowie die T-Shirt-Größe der Kinder an.

Begleitenden Angehörigen und weiteren Vereinsmitgliedern bieten wir ein Kartenkontingent von bis zu 10 Tickets zum Sonderpreis von 8,- € je Ticket an. Kombitickets für beide Wettkampftage (Samstag und Sonntag) erhalten Sie zum Preis von 14,- €.

Gerne nehmen wir bereits heute Ihre Kartenwünsche unter Tel. 07136/832-140 oder per e-Mail: [timo.frey@friedrichshall.de](mailto:timo.frey@friedrichshall.de) entgegen.

Weitere aktuelle Informationen entnehmen Sie bitte unserer Homepage: [www.hochsprung-eberstadt.com](http://www.hochsprung-eberstadt.com).

Wir freuen uns auf Ihren Besuch !

Sportliche Grüße

Ihr



Peter Schramm, Sportdirektor  
Internationales Hochsprung-Meeting Eberstadt